

## **Der M-Zug an der MS Hammelburg – Zahlen und Fakten**

- Seit Schuljahr 2000/01 gibt es den M-Zug bei uns.
- 629 Absolventen wurden bisher in zwölf Prüfungsjahrgängen entlassen (2004 – 2016)
- Erfolgsquote: 99 % der Prüflinge haben die Mittlere Reife erreicht
- Im laufenden Schuljahr werden 108 Schüler in fünf M-Klassen unterrichtet.
- Die M-Schüler kommen aus vielen verschiedenen Ortschaften.
- Jedes Jahr kommen Schüler aus den Regelklassen als Quereinsteiger und auch Schüler aus Gymnasium und Realschule dazu.
- Der M-Zug hat einen guten Ruf. Er wird in Wirtschaft und in der Öffentlichkeit sehr gut akzeptiert, so dass alle Absolventen bisher gut untergekommen sind.
- Weiterbildung zum Techniker, zum Meister, Selbständigkeit, Studium nach Abschluss von FOS/BOS/Bayernkolleg/Gymnasium – diese Berufswege und viele mehr zeigen sich bei Klassentreffen.
- Der Unterricht wird abwechslungsreich, interessant und anschaulich durch Fahrten und Unterrichtsgänge gestaltet, z. B. Energietag (Regenerative Energien in der Region), Projekttag (Süddeutsches Kunststoffzentrum), Heimatmuseum, Betriebserkundungen, u.a.

**Der M-Zug – ein Erfolgsmodell!**